

Die schönsten Festgeschenke für die Jugend!

An die Herren Kollegen!

Da es im Interesse eines jeden Buchhändlers liegt, zur Weihnachtszeit den Umsatz in schnell verkäuflichen, dauernd auf dem Markte verbleibenden und daher dauernd das Interesse der Kundschaft fesselnden Jugend-Schriften zu erhöhen, so wird unser Appell an die Buchhändler unseres Vaterlandes auch nicht vergeblich sein, sondern auch ebenfalls ein dauerndes Interesse erwecken.

Unserer Jugend-Literatur, der wir unser Dasein zu widmen gewillt sind, wird jederzeit in seiner Eigenart das Schönste vom Schönsten in bezug auf den Inhalt und die Ausstattung sein, wie auch unser ganzes Bestreben darauf gerichtet sein wird, der zurzeit den Büchermarkt überschwemmenden und hauptsächlich von den billigen Warenhäusern mit Vorliebe gehandelten Literatur nach und nach den Weg zu vertreten.

Daß wir, zur Durchführung dieser gerade nicht leichten Aufgabe, den guten Willen und die Mithilfe der Herren Kollegen bedürfen, ist uns nur zu klar; jedoch sind wir des Beistandes derselben genau so sicher, wie wir glauben, daß große Ziele durch erstklassiges, sich von Jahr zu Jahr vergrößerndes Material, eine moderne Geschäfts-Propaganda und eine richtige großzügige Reklame-Methode unterstützt, unwiderruflich zum Erfolge führen müssen.

Daß wir für alle Wünsche der geschätzten Kundschaft, welche auf die Vergrößerung des Umsatzes unserer Jugendschriften hinlenken, immer ein offenes Ohr haben werden, ist nach dem Obengesagten wohl selbstverständlich.

Dieses vorausgeschickt, bringen wir die bisher erschienenen Artikel unseres Verlages hiermit zur freundlichen Erinnerung.

o Jugend-Verlag, Charlottenburg. o